

Blanes, 17.9.43.

Apreciable amigo Margalef:

Recibi la nota del 16 est. con el interesante artículo sobre los premios del F. G. de Z. M. que yo no conocía. Parece que ganaron todos algo serio. Yo de buena gana tomaría parte en el sorteo de la estación oceanográfica, pero estoy tan ocupado que no me es posible puesto que hasta el 1º de Dicero no hay tiempo material ^{para} de hacer algo de provecho. Las 10000.- Pesetas no me atraen en absoluto. Me las gastaría de antemano para hacer algún viaje informativo a Nápoles, Villefranche, Bangalo etc., para comprar literatura, establecer correspondencias con gente extranjera etc. Todo esto, hoy día, naturalmente es ^{s'impõible} muy difícil. Incluso es extraño haya todavía un país en que se premien cosas tan "invisibles". Supongo que rá Vd. le devolverá el sobre de la Preusa. Así lo hago rogando vea si puede Vd. conseguir algo para mí. Convoca lo mismo Vd. también al Sr. Font. Estoy pensando a ver si hablo yo con el Sr. Simarro haciendo ver que debería haber no solamente un instituto sino todo un rosario de estaciones y a ver si un colación de este rosario podría ser Blanes. Las condiciones que yo le propondría serían ^{nada más que} una subvención equivalente a un buen sueldo para Vd. Lo demás, aparatos, literatura, envases para guardar algún animal moririo en alcohol o formal, microscopio etc., todo esto prefiero pagarlo yo para garantizar la independencia de la Fundación de Blanes. Creo, dicho entre nosotros, muestra miserable estacioncilla daría más resultado práctico que la flamante organización oceanográfica del F. G. de Z. M. En fin, ya hablaremos y consulte Vd. la cosa también con el Sr. Font. — Espero su carta para Pascher para exprenderla. Suyo afectuoso amigo C. Rovira